

parking silo grand-angle

Edouard TOURNIER

Mer 29/03/2023 17:41

À : modif-simpliffee-plu <modif-simpliffee-plu@ville-voiron.fr>

En qualité de futur copropriétaire des Terrasses du Parc situées derrière le Grand-Angle j'émets les remarques suivantes:

1) ce projet de parking silo situé en centre ville me semble être une structure trop imposante ce qui signifie pour les riverains une augmentation proportionnelle des nuisances: trafic, bruit, pollution, éclairage nocturne ainsi qu'une privation de vue et d'ensoleillement pour certains.

2) Nous souhaitons vivement que ce projet démesuré sera ramené à de plus justes proportions pour en limiter les nuisances.

Fractionnement de la façade sur rue, réduction de la hauteur, écran de verdure en limite de plateau pour faire écran et végétation en toiture.

En souhaitant bonne réception et dans l'attente d'une réunion qui permettra un échange positif.

Edouard TOURNIER

